
 参考資料 2 

令和 6年度 第 1回堺市堺区政策会議開催後 欠席者等意見 

 

【議事要旨】  

■基本方針 1 堺区の魅力が世代を超えて伝えられ、「郷土愛」が育まれていることに関してのご意見 

・小学生に対しては、公園や大和川などについて調べるような取組でも、郷土愛の醸成や子育て支援、防災・防

犯・自治会活動支援などにつながるのではないかと思う。 

・SNSはターゲット層に合わせて発信することが重要であるが、動画を見た人に特典があればいいと思う。また、魅

力スポットについては、ガイドがあるとより魅力が伝わりやすくなるので、そういった発信も大切である。 

 

■基本方針 2 人と人のつながりが地域を支え、活力が生み出されていることに関してのご意見 

 ・堺市ほど、校区ごとにお祭りや体育祭などのイベントをしている地域は少ないと思う。自治会活動は、年齢関係

なくすべての方が対象となり、世代交流や刺激にもつながる。お祭りや体育祭などのイベント時に自治会加入の

声掛けや、実施後に当日の写真を記事とともに共有する場があれば、もっと多くのひとに楽しさが伝わるように思

う。 

 ・南海トラフが懸念されているが、「自治会の加入者にはこんな情報を提供しています」など、自治会へ入るメリット

を発信するといいのではないか。 

 ・インスタは、若い世代が使っていて、20代～40代に効果が大きい。自治会活動については、インスタであれば拡

散しやすいのではないか。 

 

■基本方針 3 おもてなしの精神で笑顔が溢れ、誰もが堺区に満足していることに関してのご意見 

・おもてなしサポート事業については、実際にいってみた感想と体験を取り入れることで、一歩進んだ接客ができる

と思う。 

 

■基本方針 4 すべての人が生涯にわたって、安全・安心に住み続けていることに関してのご意見 

・能登へ震災応援ボランティアとして参加したところ、地域のつながりや顔の見える関係の大切さ、自治会の役割

が大きいということを感じた。 

・高齢者のふれあい喫茶などの場で、防災の話をする機会があれば、「お互いにどうするか。」といったことが話でき

る良い機会になるのではないか。 

・災害時は、「やってあげる」、「助けてもらう」の関係ではなく、「自分でやってもらう」、「自分でできることを見つけ

る」ことが大切であると思う。 

・地震の津波指定避難所となっている施設は、受け入れする側としても研修などが必要と感じる。 


